
Protokoll der Jahreshauptversammlung des TC Klausdorf vom 19.03.2024

Ort: Vereinsheim, Aubrook 4, 24222 Schwentinental

Beginn: 19.00h


Tagesordnung:

1. Begrüßung

Der 1. Vorsitzende Jan Schüler begrüßt die zahlreichen Teilnehmenden. Es gibt keine weiteren 
Anträge zur Tagesordnung.

2. Ehrungen

Es werden für ihre Mitgliedschaft im TC Klausdorf geehrt: 

für 10 Jahre: Hans-Uwe Krüger, Jochen Berger und Simon Mizgayski

Für 40 Jahre: Günter Tempel und Werner Zaworski

Für 50 Jahre: Inge Specht und Wilfried Specht.

Anwesend waren Inge und Willi Specht und Günter Tegel, die die entsprechende Ehrennadel und 
ihre Urkunde erhielten. 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten JHV vom 7. März 2023

Das Protokoll der letzten JHV war 6 Wochen vor der Versammlung im Internet zur Einsicht 
veröffentlich worden. Es bedurfte keiner Änderungen und wurde einstimmig so genehmigt.

4. Feststellung der Anzahl der Stimmberechtigten

Die Anzahl der Stimmberechtigten beträgt 33. 

5. Bericht

a) 1. Vorsitzender

Jan Schüler hob noch einmal die bedeutenden Punkte des letzten Tennisjahres hervor, der 
Mitgliederzuwachs, zahlreiche „Scheine für Vereine“-Sammlungen durch die Freunde und 
Mitglieder des TCKs, die zusätzliche Anschaffungen ermöglichen, der Zverev-Event, der 
unglaublich viele Kräfte freigesetzt hat mit Spenden, Helfern und letztendlich 600 Personen auf 
der Anlage, die Whats-App- Community, die zeitnah Informationen ermöglicht, unser TCK 
berichtet als Newsletter, das noch nicht funktionierende Online-Buchungssystem, Sanierungen 
und Reparaturen, die zahlreichen Turniere und die erfolgreichen Teilnahmen unserer 
Sportler(innen) an selbigen.

Im Bereich der Bewirtung hat der TCK den Vertrag mit Melanie Degler aufgelöst. Es gab viele 
Unstimmigkeiten, so dass dieser Schritt erforderlich wurde. Einzelne bedauern dies. Nun wird das 
Vereinsheim in Eigenregie verwaltet, wie es bei vielen anderen Vereinen auch schon länger Usus 
ist. Das Vereinsheim nebst Umkleiden wird nun professionell von der Fa. Peter Szablewski 
montags und freitags gereinigt. 

Für die Bewirtung steht ein vereinseigener Kühlschrank mit Preisliste zur Verfügung, das Geld 
kann entweder in die Geldkassette geworfen oder per Paypal überwiesen werden. Gaby Safrin ist 
federführend dafür verantwortlich. Ebenso hat das Vereinsheim einen neuen Anstrich, neue 
Vorhänge und Stühle bekommen, die Tischplatten folgen. Jeder kann sich hier zum Wohle des 
Vereins einbringen, sämtliche Überschüsse kommen dem Verein zu Gute. 

b) Sportwart/ Jugendwart  - siehe Anlage

c) Kassenwartin - siehe Anlage

d) Kassenprüfer

Die Kasse wurde von Stephi Peper und Anke Lukait am 12.02.2024 geprüft, es wurden in keine 
Beanstandungen festgestellt. 

6. Entlastung des Vorstands

Stephi Peper stellt den Antrag, den Vorstand für das vergangene Jahr zu entlasten. Die Entlastung 
wird einstimmig erteilt.

7. Vorlage des Haushaltsplans - siehe Anlage

Jan erläuterte den Haushalt. Die Ausgaben werden voraussichtlich die Einnahmen übersteigen, 
dafür wurden im vergangenen Jahr auch Rücklagen gebildet. 

Da die Energiekosten weiter steigen, wird über eine PV - Anlage nachgedacht. Dazu werden zur 
Zeit Angebote eingeholt, um Zuschüsse zu beantragen. 

Die Küche wird in Eigenregie neu gemacht. 

Der durch die steigenden Mitgliederzahlen bedingte weitere Tennisplatz ist in der Planung,  
Vorüberlegungen zur Ort und Belag laufen. 

Grundsätzlich sieht der Haushalt recht solide aus. Neben gewissen Unabwägbarkeiten wie 
Rückerstattungen oder (größeren) Spenden brauchen wir neue Stühle, Auflagen und Schirme für 
den Außenbereich. Es wird vorgeschlagen, zu kleinen freiwilligen Spenden (10€/20€) aufzurufen. 
Somit fühlt sich jede/r dann mehr mit dem Verein verbunden. 




8. Wahlen

a) 1. Vorsitzende(r) 

Jan Schüler wird einstimmig wiedergewählt.

b) Kassenwart(in)

Kerstin Lars wird einstimmig wiedergewählt.

c) Sportwart(in)

Linus Lars wird einstimmig wiedergewählt.

d) Bestätigung Jugendwart Bericht siehe Anlage. 

Marcel Safrin wird einstimmig bestätigt. Die beiden neuen Jugendsprecher sind Jaron Köppen 
und Sofia Putato. 

e) Kassenprüfer

Anke Lukait scheidet als Kassenprüferin nach 2 Jahren aus, Thore Sandberg wird einstimmig für 
zwei Jahre zum Kassenprüfer gewählt. 

9. Planung 2024

Die unter Punkt 7 vorgelegten Haushaltsüberlegungen werden nicht noch einmal wiederholt. 

Die entsprechenden Termine für Arbeitseinsätze und Turniere sind als Handout ausgelegt. 

10. Verschiedenes

a) Durch die zahlreichen Aufstiege der Punktspielmannschaften soll es eine gemeinsame Feier 

am Samstag, 23.3.2024 im Vereinsheim ab 18.00h geben. 

b) Der TC Klausdorf hat beim TVSH mit seinem Konzept zur Nachhaltigkeit 500€ gewonnen, 

diese wurden in den neuen Fernseher investiert. 

c) Der Fitness-Container des TSV steht auch Mannschaften zum Training zur Verfügung. Die 

bisherige Trainingszeit am Samstag von 11-13h für die 1. Herren muss überprüft werden, da in 
diesen Zeiten auch viele Turniere liegen und die Trainingszeiten nicht genutzt werden. 


Ende: 21.08h


Jan Schüler, 1. Vorsitzender	 	 	 Gabriele Wahlbrink-Herrmann, Schriftwartin



